

Otorgan distinción a Centro de Estudios Che Guevara en Cuba



Centro de Estudios Che Guevara

La Habana, 23 ene (RHC) El Centro de Estudios Che Guevara recibió hoy en esta capital el Premio Pro Patria otorgado por la Sociedad Económica de Amigos del País (SEAP), en conmemoración del aniversario 130 del natalicio de José Martí.

La entrega del reconocimiento es parte de la jornada “Yo soy un hombre sincero. Miradas al legado del Héroe Nacional José Martí”, que desarrollará la asociación durante 2025 con el propósito de estudiar y promover momentos de la vida, obra y enseñanzas del Apóstol cubano.

El Premio Pro Patria constituye la más alta distinción otorgada por la SEAP para reconocer los aportes a la patria realizados por las instituciones.

Fue creada de acuerdo a los presupuestos que sustenta la Sociedad Económica de Amigos del País desde su fundación hace 232 años, explicó el periodista y crítico literario Fernando Sosa durante la

inauguración de la jornada.

Añadió que para la Sociedad es un honor entregar este premio a un centro de estudios que desde su fundación se ha encargado de salvar la memoria del héroe latinoamericano Ernesto Che Guevara.

Un hombre de su tiempo y de todos los tiempos, que luchó con sus ideas por el mejoramiento humano y que ha dejado una huella imborrable en la historia y la cultura de la nación cubana y del mundo contemporáneo, finalizó Sosa.

En representación del centro investigativo galardonado, Aleida March y Aleida Guevara March, viuda e hija del Che Guevara, expresaron la emoción sentida por todos sus compañeros y agradecieron profundamente a los miembros de la Sociedad por lograr mantenerse en alto durante tanto tiempo.

La inauguración del evento continuó con la conferencia José Martí y el tiempo histórico, a cargo de la Doctora en Ciencias Históricas Francisca López Civeira, Premio Nacional de Ciencias Sociales y Humanísticas, a quien está dedicada la XXXIII Feria Internacional del Libro de La Habana.

Además de la Sociedad Económica de Amigos del País, la jornada cuenta con el coauspicio del Centro de Estudios Martianos y la Cátedra Martiana de la Universidad de La Habana.

El Centro de Estudios Che Guevara es una institución encargada de promover el estudio del pensamiento y la obra del héroe cubano-argentino, una de las figuras históricas más emblemáticas del siglo XX. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374846-otorgan-distincion-a-centro-de-estudios-che-guevara-en-cuba>



Radio Habana Cuba